

Pour ne pas revivre un autre drame comme celui du 20 bd Vincent Auriol !

Les habitants du 35 bis rue Dunois ne peuvent plus attendre !

Un scandale dans le 13^{ème} : des habitants vivent depuis 2003 sans électricité ni gaz, à la merci d'un incendie

Dans l'immeuble du 35 bis rue Dunois, les habitants vivent depuis trois ans sans électricité ni gaz. Cela veut dire supporter jour et nuit le froid et les maladies. Particulièrement dangereux : pétrole, bouteilles de gaz et bougies sont les moyens du bord utilisés pour se chauffer ou s'éclairer. Plusieurs départs d'incendies ou accidents se sont déjà produits. Par manque d'entretien des canalisations, l'eau doit être régulièrement coupée pour arrêter les écoulements d'eaux usées dans les appartements où vivent des enfants. Et au huitième, les habitants (dont un bébé de 3 mois et une fillette de 4 ans) vivent presque à ciel ouvert. Et pourtant la structure de cet immeuble en béton est bonne, l'immeuble date des années 1970 !

Comment en est-on arrivé là ? Propriétaires véreux : tout le monde ferme les yeux !

La triste histoire de cet immeuble et de ses habitants commence avec une succession de propriétaires qui font de la spéculation immobilière sans se préoccuper de leurs obligations de bailleurs. L'un d'eux se retrouve en faillite : il pousse au départ les locataires, cesse tout entretien de l'immeuble et reloue de façon illégale ses logements à des familles africaines.

Le dernier propriétaire en date, souhaitant chasser les locataires, a, en 2003, obtenu de la justice qu'EDF coupe le gaz et l'électricité en s'appuyant sur une expertise bâclée. Ceci au nom de la sécurité ! C'est au contraire cette coupure qui est source de danger car les installations sont en bon état, comme l'a

constaté récemment un agent EDF. Non seulement le propriétaire ne répond pas aux injonctions de la justice d'entretenir l'immeuble, mais en plus il touche une indemnité compensatoire de l'Etat pour non exécution d'une décision d'expulsion.

Face à cette situation inacceptable, connue de tous, les pouvoirs publics seraient impuissants !

Les services sociaux disent ne pas pouvoir aider des familles qu'ils considèrent comme des « squatters », alors que certaines ont des quittances de loyer ! EDF pose des conditions inacceptables pour le rétablissement de l'électricité (nouveau jugement et accord du propriétaire), alors que même M. Borloo prône l'arrêt des coupures !

Depuis janvier, seules 3 familles parmi celles qui ont fait des demandes de relogement depuis des années se sont vu proposer un relogement et certaines propositions ne sont pas adaptées (un logement dans un immeuble sans ascenseur pour une famille avec une vieille dame handicapée par exemple). Par contre les habitants doivent subir des « recensements » intempestifs de la police à toute heure du jour et de la nuit !

La Mairie de Paris et la Mairie du 13^{ème} se disent préoccupées mais estiment que la situation « est bloquée ». Malgré les demandes répétées des habitants, les lettres des voisins, les rencontres avec le Maire du 13^{ème} et l'Adjointe en charge de la lutte contre l'exclusion à la Mairie de Paris, rien ne bouge alors que la situation est grave et qu'un rétablissement de l'électricité est urgent !

Pour éviter un nouveau drame mobilisons-nous avec les habitants du 35 bis,

Pour le rétablissement immédiat de l'électricité et du gaz, et le relogement de toutes les familles

**Manifestons tous et toutes ensemble
de l'agence EDF 74, avenue d'Italie à la Mairie du 13^{ème}
Samedi 28 janvier à 10 h**

A l'appel du Comité de soutien aux résidents du 35 bis rue Dunois et de ATTAC 13^e, MRAP, FCPE 13^e, LCR 5-13^e, Paroisse Saint Jean des 2 Moulins, Ensemble Dunois-Jeanne d'Arc, Gazette du 13^e, les Alternatifs, Collectif Ensemble Construisons une autre Europe 13^e, Espace Solidarité Habitat - fondation Abbé Pierre

contact : comite35bisdunois@yahoo.fr